Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 1800 m2
Référence 6739850
Prix 2 650 000 €

La Turbie
Maison a vendre (06320)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située a la Turbie, dans un domaine arboré privé a proximité du terrain de Golf,
charmante maison de style provengale d'environs 300m2 habitable sur un terrain
de 150m2.Elle est composée d'un vaste salon/salle & manger, une grande cuisine,
6 chambres avec salles de bains, salon avec piscine couverte et hammam, des :
nombreux rangements et dressings, grandes terrasses et jardin avec vue . ; N E R (,:‘,‘
imprenable sur la Principauté de Monaco.Plusieurs places de parking.Le village de i i

La Turbie avec toutes ses commodités, restaurants et commerces se trouvent a

1,2km de la propriété.Les informations sur les ...

Located in La Turbie, in a private wooded estate close to the golf course, charming
Provencal-style house with approx. 300m2 living space on 150m2 grounds.lt
comprises a vast living/dining room, a large kitchen, 6 bedrooms with bathrooms,
living room with covered pool and hammam, plenty of storage space and dressing
rooms, large terraces and garden with breathtaking views of the Principality of
Monaco.Several parking spaces.The village of La Turbie with all its amenities,
restaurants and shops is just 1.2km from the property.information on the risks to

which this property is exposed is ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE
1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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